

Dámaso Villa Mínguez es el nuevo director gerente del SES

Innovación será la marca de una nueva etapa que se abre en el Servicio Extremeño de Salud en la que el compromiso con los ciudadanos será la constante de sus actuaciones

El nuevo director gerente del Servicio Extremeño de Salud es Dámaso Villa Mínguez, ex director general de Asistencia Sanitaria del organismo autónomo desde su creación en 2002 y durante estos últimos cinco años.

El nombramiento de Villa Mínguez, junto al de la titular de la Secretaría General de la Consejería de Sanidad y Dependencia, Ana Gema Sánchez Peña, constituyen los dos primeros nombramientos llevados a cabo por la nueva consejera María Jesús Mejuto Carril.

Dámaso Villa Mínguez (Madrid, 1954), licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid, es especialista en Radiodiagnóstico desde 1981, año en el que obtuvo plaza de facultativo especialista de área de Radiología en el Complejo Hospitalario Universitario de Badajoz, donde permaneció hasta 1985. Sería entonces, y durante diez años, cuando pasara a ocupar el cargo de Director Gerente del Complejo Hospitalario pacense.

Desde 1995 y hasta 2001 vuelve a su plaza de radiólogo en el Hospital 'Infanta Cristina' de Badajoz.

En 2001 fue asesor técnico de la Dirección General de Planificación y Ordenación Sanitaria de la Consejería de Sanidad y Consumo, periodo en el que participó de forma activa en la preparación de las transferencias de las competencias en materia sanitaria.

Desde principios de 2002 y hasta su último nombramiento, Villa Mínguez ha sido director general de Asistencia Sanitaria del Servicio Extremeño de Salud.

INNOVACIÓN Y COMPROMISO

El mensaje del nuevo director gerente del SES, Dámaso Villa Mínguez, es el de la "innovación, innovación y más innovación: en la gestión sanitaria, como en cualquier especialidad de la Medicina, hay que estar constantemente innovando, estudiando, y al día".

Comenta Villa Mínguez que esta constante no es nueva ya que "Extremadura se ha caracterizado en su etapa anterior por ser una de las comunidades



Dámaso Villa Mínguez, en su despacho de los SS.CC. del SES.

"García Peña impregnó el SES de una nueva forma de gestión sanitaria"

Dámaso Villa Mínguez reconoce que para él, Francisco Manuel García Peña será por muchos años el "director gerente del Servicio Extremeño de Salud", y que la innovación por la que apuesta en esta nueva andadura está en consonancia con la

impronta que deja García Peña con respecto a un modelo de gestión sanitario moderno y eficaz, "que nos ha generado a todos los que hemos trabajado con él, seis años y medio magníficos desde el punto de vista profesional".

autónomas guía o referencia en cuestiones como hacer llegar la Alta Tecnología Sanitaria a los centros asistenciales, la implantación de la ecografía en Atención Primaria, la receta electrónica o el Proyecto Jara, entre otras muchas acciones en las que estamos innovando y que ya están consolidadas". Sin embargo, y precisamente por tratarse de empresas ya consolidadas, "hay que plantearse nuevos retos", añade Villa Mínguez.

El director gerente emprende esta nueva etapa profesional ligada al mundo de la gestión

sanitaria regional con la premisa de mejorar la salud de los extremeños, y reconoce el importante papel del conjunto de los profesionales del Servicio Extremeño de Salud en la consecución de estos fines, "ellos son el todo y la parte".

A estos mismos profesionales, Villa Mínguez les pidió que mantuvieran en su ejercicio el grado de compromiso adquirido, o más, con los ciudadanos porque ellos son el fin primordial y los protagonistas del Sistema Sanitario Público de Extremadura.

El primer gerente del SES, García Peña, es el nuevo secretario general de Administración Pública e Interior



Francisco Manuel García Peña.

Francisco Manuel García Peña ha sido el primer director gerente del Servicio Extremeño de Salud, organismo autónomo constituido en 2002 para asumir las competencias en materia sanitaria transferidas a la Junta de Extremadura, y con ello, gestionar el nuevo servicio de salud de la Comunidad.

La vasta relación de García Peña con el ámbito de la gestión sanitaria comenzó en el Área de Salud de Llerena, primero con la dirección del Ambulatorio de Zafra, y más tarde con la dirección del Hospital de Llerena; después, en el Área de Salud de Mérida, primero fue director del Hospital, y más tarde, director gerente.

García Peña ha sido director provincial del INSALUD de Badajoz, y director general de Planificación, Ordenación y Coordinación Sanitaria de la Consejería de Sanidad y Consumo. Desde principios de 2002 y hasta el pasado 12 de junio, cuando fue nombrado para su nuevo cargo en la Consejería de Administración Pública y Hacienda, ha sido el director gerente del SES.

La organización del Servicio Extremeño de Salud en torno a

la gerencia única, la inversión en nuevas infraestructuras sanitarias, la apuesta por un nuevo sistema de información -Proyecto Jara-, la incorporación de la Alta Tecnología Sanitaria en los centros asistenciales, o los nuevos recursos humanos, son algunos de los hitos jalonados durante su mandato al frente del SES.

García Peña se despidió muy satisfecho por la labor acometida en este tiempo, agradeciendo a su equipo directivo, así como a todos y cada uno de los profesionales del SES, el trabajo realizado ya que, como destacó "la suma de todos es lo que ha propiciado unos resultados más que positivos en materia sanitaria en los últimos cinco años", periodo que ha constituido un revulsivo en el ámbito de la salud de los extremeños.

Tras este primer lustro de sanidad autonómica, García Peña ha sido llamado por el nuevo Gobierno regional para liderar la Secretaría General de Administración Pública e Interior, dependiente de la Consejería de Administración Pública y Hacienda, cuya estructura orgánica fue aprobada en el primer Consejo de Gobierno ordinario del actual Ejecutivo.